

La ville de Châtelleraut labellisée à Paris

Châtelleraut expose à l'hôtel de ville de Paris ses initiatives marquantes de coopération décentralisée numérique avec Kaya (Burkina Faso), apprend-on de la mairie de Châtelleraut. Le 19 février dernier, l'association Villes internet a décerné son Label aux collectivités territoriales qui mettent en œuvre une politique internet et numérique dans leur mission de service

public. Cette 15^e édition de remise des labels s'est déroulée dans les salons de l'hôtel de ville de Paris.

Au cours de cette journée, parmi les 20 collectivités sélectionnées, la ville de Châtelleraut a exposé ses actions en matière de coopération décentralisée internationale, thématique sur laquelle elle est « *une collectivité pionnière du réseau* ». Sur le stand, le minis-

tère des Affaires étrangères était aux côtés de la ville.

Ce sont les actions engagées dans les projets numériques qui accompagnent le développement économique de Kaya qui ont été présentées : création du centre de ressources multimédia, mise en réseau de sites municipaux, accès internet à haut débit, déploiement d'un système d'information géographique simplifié, sou-

tien au projet d'électrification du centre multimédia en énergie solaire.

Ces initiatives marquantes ont permis à Châtelleraut de recevoir un label « 3 arobases » et une mention spéciale « Coopération décentralisée internationale ».

Au total, 271 villes ont été distinguées d'un label Villes internet 2014 qui s'échelonne de 1 à 5 arobases.